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本日の出席９０％：会員数４２名・出席３６名・欠席４名・出席規定免除会員（２）０名・ビジター０名

前々回の修正出席率１００％：出席３２名・メークアップ　８名・出席規定免除会員（２）２名

　皆さん、こんばんは！ 本日の

ゲスト卓話を頂く、九州大学の

石川先生の専門分野は、歯学研

究院・口腔機能でありますが、

今回は経済のお話を頂く予定に

なっております。最後まで、熱心

にご拝聴を頂きますようお願い

致します。

　先週第９回理事会が開催され、釜山蓮山ロータリークラブ

創立２０周年記念式典の訪問の件が議題にあがりました。プ

ランがほぼ固まりましたので後程ご報告があると思います

が、今回は釜山の記念式典に当日参加し、次の日にはソウル

の方に朝から新幹線のグリーン車で移動、昼からソウル観光

を行い、次の日午後 4 時に仁川空港を出発して、福岡空港に

午後５時１０分着で帰るプランです。

　

　また、釜山蓮山ロータリークラブよりスファヌボン大学と

の「ランゲージ・プラクティスルーム」の、サポートプロジェ

クトの諸条件の覚書が事務局にＦＡＸが届いておりました

が、施設は３月２０日までに完成され、４０台のコンピュータ、

言語稽古機器、エアコン及びその他の設備を完備し、このプ

ロジェクトは国際ロータリー区域と、釜山蓮山ロータリーク

ラブと姉妹クラブである佐世保中央ロータリークラブのジョ

イントプロジェクトとして、記載されておりました。以上の

事を踏まえ、佐世保中央ロータリークラブは、３月４日に振

込みを完了しております。

　

　さて、本日の誕生日の樹は日本ではアケビですが、韓国で

はムクゲです。徳川家康に攻め込まれた、武田信玄の子供、

勝頼とその子信勝は命運尽きる時、勝頼は信勝に「自分は、

栄えの時も没落の時も体験したが、お前は栄えの時を知らず

に死んでいく、無念でならない。」というと、信勝は、「ムク

ゲの花がたった一日で萎んでしまうように、早く死ぬも遅く

死ぬも変わりはありません。」と言い残し、自決したそうです。

死ぬ事は怖いですが、一度死ぬものだと開き直った生き方も、

ある意味強い力になると思います。

佐世保北ロータリークラブ　　　　　緒方　信行様

　　　　　　　　　　　　　　　　　 三谷　秀和様

１． 例会変更　　

　　■佐世保東ロータリークラブ

　　　３月３１日（木）→４月２日（土）１８：３０～

　　　ハウステンボスＪＲ全日空ホテル　観桜家族会のため

　　■佐世保南ロータリークラブ

　　　４月８日（金）１２：３０→１８：００～

　　　弓張が丘ホテル　　　観桜例会のため

　

２． 来　　信

■ガバナー事務所

　東日本大震災被災地区に対する義援金のお願い

　　締め切り　３月２５日

■平戸ロータリークラブ

　創立５０周年記念式典・祝宴のご案内

　日時　平成２３年５月７日（土）１３：００～

　場所　平戸文化センター

■ロータリーの友事務所

　２０１１～１２年度雑誌委員長への「友」誌送付について

■佐世保市長　朝長則男様

　「市政施行記念式典」及び「市政功労者表彰式」のご案内

　日時　平成２３年４月１日 (金）１０：３０

　場所　アルカスＳＡＳＥＢＯ　４階中ホール

３． 伝達 ・通知

・東日本大震災義援金のお願いについて。大変申し訳

　ありませんが、一口２千円とさせていただきます。

　中央ＲＣとしては別に支援活動について社会奉仕委

　員長と協議をしています。早い時期に緊急理事会を

　開いて、決定をさせていただきます。

・本日、２８年前に国際青少年交換学生として佐世保

　で一年間過ごされたゼニファー・マクナマラさんが

　朝長佐世市長を表敬訪問されましたので、芥川パス

　ト会長、田雑会長と行って来ました。
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本日の合計　　　　   11,000 円

本年度の累計　　　 640,000 円

15：00　点鐘　

ガバナー挨拶　　

　ガバナー　　　　　　高原　武彦

次年度地区方針　

ガバナー・エレクト　　岩永　信昭

16：00　分科会　

　　会長部会　東長崎ロータリークラブ　　   松尾　豊明

　　幹事部会　長崎琴海ロータリークラブ　　 佐藤　豊

17：15　ロータリーの友について

    　　次年度ロータリーの友地区代表委員　田中　克憲

17：20　ガバナー補佐所信表明　　　　　 各ガバナー補佐

17：40　次年度地区運営について　

　　　　次年度地区幹事　　　　　　　　    中野　哲生

17：50　講評　地区研修リーダー　　　　    高城　昭紀

17：55　閉会の辞　ホストクラブ会長　　    田中　一広

　　　　点鐘　　　ガバナー・エレクト　    岩永　信昭

18：10　懇親会

　

次年度地区スローガンは、次年度国際ロータリーの方針を受けて
「家族」　「継続」　「変化」に決定

地区計数目標
・会員増強：純増２名

・ロータリー財団年次プログラム基金の目標 ２３万ドル

・ポリオ撲滅へのロータリーチャレンジ目標　５万７千ドル

・米山記念奨学会年間寄付目標　　　　　　２５００万円

２０１２－２０１３年度国際ロータリー会長
埼玉県八潮ロータリークラブ　田中作次氏選出される

担当：宮崎 正典君

佐世保北ロータリークラブ　緒方 信行様 ・ 三谷 秀

本日はお世話になります。

田雑 豪裕会長 ・ 西村 浩輝副会長 ・ 南部 建幹事

皆さんこんにちは。被災地でご苦労いただいている自衛

隊の方々には頭が下がります。ここで防衛大学の生みの

親であり、第１回目の卒業式で述べた吉田茂元首相の言

葉を紹介したいと思います。「在職中、国民から感謝され

ることもなく自衛隊を終わるかもしれない。非難とか誹

謗ばかりの一生かもしれない。しかし、自衛隊が国民か

ら歓迎され、ちやほやされる事態とは、外国から攻撃さ

れて国家存亡のときとか、災害派遣のときなのだ。言葉

をかえれば、君たちが『日陰者』であるときの方が、国

民や日本は幸せなのだ。耐えてもらいたい。」

今、そのときが来た。

芥川 浩一郎君

本日、田雑会長、南部幹事と、ゼニィーさん私と四人に

て市長表敬訪問が出来まして、ゼニィーさんも喜んでご

満足でした。感謝です。

社会奉仕委員長　溝上 純一郎君

明日３月１８日（金）１４時より長寿苑にて慰問を行います。

１３時３０分集合です。皆様の参加宜しくお願いします。

国際奉仕委員長　八重野 一洋君　

来月４月１４日（木）～１６日（土）釜山蓮山ＲＣ公式訪問です。

本日で一旦締め切りますが、来週の２３日迄予備期間を設け

ていますので、宜しくお願いします。

中央会　牛島 義亮君

３月２７日（日）に開催予定のコンペは、中央会と北斗会の

協議の結果、東日本大震災への義援チャリティーとして行う

事となりました。

坂井 智照君

忘れられない誕生日になりました。３月１１日　日本再

生をお祈り致します。先日会長エレクト研修セミナーに

同行致しました。日に日に緊張とドキドキが高まってき

ました。先がながする・・・!!

田端 茂君 ・ 岩政 孝君

富永会員の会社「茨城支店」が震災にあわれたとの事。

富永社長持ち前の明るさで乗り切られる事と思いますが、

社員皆様のご無事をお祈り致します。

▶第７回クラブ協議会◀

2011～12年度 PETS兼
　　　　幹事研修セミナー報告

PETSの報告　　
　　会長エレクト田代 博之君
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次回例会　　３月２４日 （木）　１２ ： ３０〜

次回の献立 ： 助六、 ゴボウ天うどん、 肉じゃが

SAA 古賀 純男君／音響 ： 四元 清安 君

　

　第２７４０地区第６グループガバ

ナー補佐という立場で、初めての活

動に参加させていただきました。緊

張感を持って臨んだセミナーにおい

て、初めての顔合わせということで、

其々に所信表明が行われ、私も次の

ように発表してまいりました。

　此の度、国際ロータリー第２７４０地区第６グループガバ

ナー補佐の大役をおおせつかりました、佐世保中央ロータ

リークラブの坂井智照でございます。私は日頃より様々な場

面において「ご縁」というものを感じ、またその中で沢山の

喜びをいただいてきました。此の度のガバナー補佐という

お役目をいただきましたご縁も、新たな喜びの一つでありま

す。当たり前に存在するこのご縁は不思議なようで人を廻り

合わせ、繋がり、人生の手綱となってくれます。

　「間違いと失敗は人が前進する為の訓練である。」という言

葉があります。私も多々の失敗や間違いをおかすこともあろ

うかと存じますが、この出会いに感謝し、良質な職業人の集

うロータリーの皆様と共に、努力、まい進して参りたいと思っ

ております。

好意と友情の手綱によって「奉仕の心」が生まれる感動の

瞬間を共に味わえることを心から願いまして、私の所信表明

とさせていただきます。

次年度幹事　八重野一洋君

　去る３月１２日（土）長崎の地で国

際ロータリー第２７４０地区２０１１～

１２年度会長エレクト研修セミナー兼

幹事研修セミナーが開催されました。

幹事セミナーではホストクラブの長崎

琴海ロータリークラブの佐藤豊様が講

師として登壇されました。非常に分か

り易い話し方で研修は進みました。クラブ幹事としての通年目

標、毎例会の充実、プログラムの充実、５大奉仕部門の活動が

満足感あるものにし、成果と効果を見守っていかなければなら

ないポジションにあるとの事でした。幹事の役は野球に例える

と、名キャッチャーと犠牲フライを打つバッターであるという

ことでした。クラブ会長と二人三脚で充実したクラブを目標とし

て頑張って下さいとのことでした。

次年度第６グループガバナー補佐　　
　　　　坂井 智照君
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